

キリストがすべてです
2022秋(9月、10月、11月)

「私は主、あなたをいやす主である。」詩編149:6出エジプト記15:
26

16歳ぐらいの女の子、Miss Y の為に祈って下さい。彼女が5歳ぐらいの時に、私が初めてMiss Y と二人のお兄さんとお母さんと会いました。16歳ぐらいの女の子、Miss Y の為に祈って下さい。彼女が5歳ぐらいの時に、私が初めてMiss Y と二人のお兄さんとお母さんと会いました。Miss Y が幼子の時に、お父さんがなくなりました。Miss Y は心が優しくて、成長していた間に、イエス様への愛をよく表しました。けど、中学生の間に、引きこもるようになりました。彼女の魂の癒しの為に祈って下さい。

10月2日(日曜日)の午後、私はきれいな芝生のある公園を歩きながら、家々に福音の文書を配っていました。そこにいた2人の小学5年生くらいの日本人の女の子が私に挨拶してくれ、私たちは会話を始めました。「イエス・キリスト」のことを話すと、そのうちの1人の子がもう1人に「イエス・キリストって誰?」と聞きました。するとその友達はすぐに「サタンだよ」と答えたのです。

そのような嘘がその子自身の考えから出たとは考えにくく、普段見ている光る画面(テレビやスマートフォンなど)から、あるいは大人から教えられた可能性が高いです。両親や学校の先生がそう教えたのかもしれません。

1977年に私が初めて日本の子どもたちに創造主なる神(人類にとって唯一の希望)について教え始めたころは、多くの親がそれを支持するか、少なくとも中立的でした。学校の先生たちも、今よりはわずかに支持的か中立的な姿勢を見せていました。

しかし、この終末の時代において、日本の仏教徒の人たちの中には、キリストへの反抗の靈が非常に強くなっています。救い主から子どもたちを遠ざけるために、このような嘘を平気で教えるまでになっています。

どうか、これら2人の女の子が主によって完全に救われるよう、私と共に祈ってください。そして、キリストの救いの福音に対するこのような欺きが無力化されるよう祈ってください。

もしこれらの邪悪な嘘つきたちや人を惑わす者たちが悔い改めないならば、彼らはやがて非常に熱い永遠の地獄に入れられ、イエスのもとに来ようとする尊い子どもたちに敵対したことを、永遠に泣き叫び、歯ぎしりしながら後悔することになるのです。

35歳以上の Mrs M の救いの為に祈って下さい。彼女が敬虔深いクリスチャンのおばさんに対して悪意深いいたずらを色々をしています。

主なる神があなたのすべての道としかたを完全にして下さるようにと、私は祈ります。

主イエス・キリストのしもべ、サム・ヤ-ビ-